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TORNATA DEL 9 APRILE 1856 

Ordine del giorno 'per la tornata di domani: 

1° Rinnovazione della votazione sul progetto di legge con-
cernente lo spoglio attivo e passivo dell'isola di Sardegna pel 
1848. 

Discussione dei progetti di legge : 
2° Costruzione di una stazione definitiva alla ferrovia in 

Genova ; 
3° Strada consortile della valle di Ruchette; 
4° Bilancio passivo del dicastero di grazia e giustizia dèi 
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PRESIDENZA DEL PREBIDENTE CAVALIERE BON-COMPAGNI. 

SOMMARIO. Votazione ed approvazione delio spoglio del 1848 della Sardegna — Relazioni sul Mando passivo dell'in-
terno per l'anno 1857, e siti progetto di legge per facoltà alla divisione di Torino di eccedere il limite dell'imposta — Con* 
gedo — Sollecitazione del deputato De Viry per la pronta discussione del progetto di legge concernente i segretari di giu-
dicatura — Votazione ed approvazione del progetto di legge per la costruzione di una stazione definitiva alla strada fer-
rata in G-enova — Discussione generale del progetto di legge per la costruzione di una strada consortile nella valle della 
Bochette, ed incanalamento del torrente Gelon — Discorso del deputato Donar az, e sua proposta di un emendamento — 
Proposizione pregiudiziale proposta dal deputato Sonnaz — Opposizioni a queste proposte del ministro dei lavori pub-
blici, e del relatore Cugia — Obbiezioni del deputato Della Motta, e spiegazioni del ministro suddetto, e del relatore 
Cugia — Osservazioni in appoggio del progetto, del deputato De Viry. 

La seduta è aperta alle ore 1 1/2 pomeridiane. 
sjuracco, segretario, dà lettura del processo verbale 

della tornata precedente ed espone il seguente sunto di peti-
zioni : 

6110. Buratti Carlo, già sotto segretario nell'amministra-
zione provinciale a Varallo, presenta una petizione mancante 
dei requisiti voluti dal regolamento. 

6111. 11 sindaco del comune di Sampierdarsna, provincia 
di Genova, trasmette una petizione di quel municipio ten-
dente ad ottenere un maggiore abbuono pel consumo dei li-
quidi spiritosi ammessi a deposito fittizio. 

TOTA2IOSE »X. 17% PROGETTO 593 I<EG&K ÌESSI 
»ISCSJgSO E ATTI giIVJSHSS. 

spiftESlassiTE. Ieri, per mancanza di numero, la vota-
zione per squittinio segreto sui progetto di legge concernente 
lo spoglio attivo e passivo dell'isola di Sardegna per l'anno 
1848 essendo andata a vuoto, invito i signori deputati a vo-
lerla rinnovare. 

Risii!lamento della votazione: 
Presenti 103 
Votanti . . . . . . .102 
Maggioranza 52 

Voti favorevoli 92 
Voti contrari . . . . . . . . 10 
Si astenne i 

(La Camera approva.) 
Pongo ai voti il processo verbale della tornata precedente. 
(È approvato.) 

Il deputato Riccardi Ernesto scrive che per dolorose circo-
stanze di famiglia gii occorre un congedo di due mesi. 

(E accordato.) 
monticeli. !. Colla petizione 6011, di cui si è letto testé 

il sunto, ii municipio di Sampierdarena si volge alla Camera 
per domandare un maggior abbuono pei consumo dei liquidi 
spiritosi aóiìiàessi a deposito fittizio. 

Trattandosi di un oggetto che interessa vivamente il com-
mercio, prego la Camera di voler dichiarare d'urgenza que-
sta petizione. 

(È dichiarata d'urgenza.) 
ss® vi ry. Parmi les projets de loi qui ont été présentés 

à la Chambre il y en a un de la plus haute importance et 
pour lequel je demande l'urgence; c'est le projet de loi qui 
concerne les greffier? des Cours d'appel, des tribunaux et des 
jadicatures de mandement. Cette loi a pour but de régler la 
position de ces malheureux employés. Je dis malheureux 
parce que surtout parmi les secrétaires des jadicatures de 
mandement il en est réellement plusieurs qui n'ont pas de 
quoi vivre. Ce n'est point là de l'exagération, et je crois 
qu'il y a plus d'un membre dans cette Chambre qui pourrait 
affirmer la vérité de ce que je dis. 

J'ai reçu plusieurs lettres de différents secrétaires, soit des 
juges de mandement, soit des tribunaux. 
' Probablement ils me les ont adressées, parce qu'apparte-
nant à la magistrature, ils ont pensé que je pourrais solliciter 
auprès de la Chambre l'expédition dé cette loi. C'est donc 
pour répondre à cette marque de confiance que je m'em-
presse de seconder leurs désirs. Je crois que, puisqu'on l'a 
déjà demandé plusieurs fois, la Chambre n'aurait aucune dif-
ficulté à déclarer d'urgeace cette loi. 


